
COMUNE DI SINNAI PROVINCIA DI CAGLIARI 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

N°  SN del Reg. 

Data 18.07.2007 

 
OGGETTO:

 

Verbale senza numero: 
Comunicazione del Sindaco e Mozione d’ordine. 

 

L’anno Duemilasette, il giorno Diciotto del mese di Luglio alle ore 15,30 nella sala delle adunanze 
consiliari. 

Alla prima convocazione in sessione ordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 
signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 

 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 
 

1) SERRELI SANDRO X  12) MALLUS FEDERICO X  
2) TREMULO PAOLO X  13) USAI ALICE X  
3) CHESSA GIOVANNI PASQUALE X  14) DEIANA EMANUELE X  
4) SPINA MAURO X  15) ORRU' ANDREA X  
5) ZUNNUI NICOLA X  16) PODDA SALVATORE X  
6) LEONI MASSIMO X  17) ZEDDA CELESTE X  
7) MORICONI CESARE X  18) LEBIU MASSIMO X  
8) SATTA EMANUELE X  19) PIRAS MARIA LAURA X  
9) SERRA MASSIMO X  20) ORRU' ALESSANDRO X  
10) MALLOCCI MASSIMILIANO  X  21) COCCO GIOVANNI X  
11) PERRA MARCO  X    

Presenti        n° 20 
Assenti         n°   1 

 

OLTRE AGLI ASSESSORI: P A  P A 
- PUSCEDDU M. BARBARA X  - COCCO ANTONELLO X  
- MELIS FAUSTINO X  - CARTA MARIO X  
- SCHIRRU VALTER  X - MURGIA JOSTO X  
- ATZORI LUCIA X     

 

Presiede il Sig. Serra Massimo nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del 
Segretario Generale Dr.ssa Angotzi Maria Assunta. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
- Mallus Federico - Piras Maria Laura - Cocco Giovanni. 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

In apertura di seduta il Presidente del Consiglio Serra Massimo porge il saluto ai Consiglieri, al pubblico 
presente, alla Sig.ra Bezzi in rappresentanza del Collegio dei revisori dei Conti, alla Dr.ssa Escana responsabile dei 
servizi finanziari e al rappresentante dei vigili urbani. Prima di dare la parola al Sindaco per delle comunicazioni, 
nomina gli scrutatori nelle persone di Mallus Federico, Piras Maria Laura e Cocco Giovanni. Invita, poi, il Sindaco, 
a riferire al Consiglio sull’esito del vertice tenutosi lunedì mattina in Prefettura sul problema della sicurezza 
stradale nell’arteria che più da vicino ci riguarda; 
 
Il Sindaco Serreli Sandro  spiega che Lunedì scorso si è tenuto un incontro in Prefettura riguardante non solo il 
problema dell’incrocio di Gannì ma anche di un’altra arteria importante che ci interessa e che è quella della strada 
Provinciale n. 17. A questo incontro erano presenti, oltre al Sindaco di Sinnai, anche i rappresentanti dei Comuni di 
Maracalagonis, Burcei, Villasimius, il Dirigente della Polstrada, un Dirigente dell’Anas, della Provincia e 
naturalmente anche il Prefetto. Per quanto riguarda l’incrocio di Gannì si è decisa una soluzione tampone per dare 
risposta nell’immediato e mettere in sicurezza, per quanto possibile, quell’incrocio pericoloso. Durante la riunione 
sono emersi problemi riguardanti la responsabilità amministrativa perché si incrociano una strada Statale e una 
strada Provinciale e, quindi, un rimbalzo di competenze fra Anas e Provincia. Alla fine si è trovato l’accordo per la 
soluzione provvisoria di utilizzare lo spazio che c’è attualmente e demolire le piazzole spartitraffico esistenti, 
bitumarle e creare una sorta di rotonda, con quegli elementi mobili in plastica che, generalmente, vengono riempiti 



di sabbia o di acqua, che consenta l’eliminazione dell’incrocio così com’è attualmente. Questo compito è stato 
demandato, per quanto riguarda la fase progettuale, al Comune di Maracalagonis e per quanto riguarda gli aspetti 
economici quasi totalmente in capo alla Provincia e in parte al Comune di Maracalagonis, che allo scopo aveva 
riservato delle somme non sufficienti alla realizzazione dell’intera opera ma che, comunque, sono state messe a 
disposizione per interventi in quell’incrocio, e da parte dell’Anas che doveva curare l’intervento. Ricorda che 
domani ci sarà un primo incontro tra i tecnici del Comune di Maracalagonis, della Provincia e dell’Anas per 
mettere a punto il progetto e che i tempi dati a questi tre Enti, da parte di tutti i componenti dell’incontro e in prima 
persona dal Signor Prefetto che ha specificato la necessità di incontrarsi anche la prossima settimana, sono di 
realizzare l’opera entro il 15 di agosto e con l’impegno da parte dell’Anas per una sistemazione definitiva con una 
rotonda di più ampio raggio che però comporta oneri maggiori e tempi più lunghi considerato che si dovrà 
provvedere agli espropri. Sull’altro aspetto della Statale n. 17, che non è meno importante per la nostra cittadina e 
in particolare per la frazione di Solanas, è stato sollevato il problema della sicurezza, della competenza e della 
presenza di tantissimi venditori ambulanti e di attività commerciali lungo questa Statale. E’ stato dato incarico alla 
Polstrada di fare una verifica lungo la strada Statale n. 17 sulla regolarità delle presenze di questi ambulanti o di 
queste attività e per segnalarne tutto alla Prefettura e ai Comuni, in cui ricadono questi interventi, per poter 
prendere subito le iniziative. Per un discorso più compiuto bisogna attendere l’esito del successivo incontro. 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale, anche a nome della Conferenza dei capigruppo, ringrazia il 
Signor Sindaco di Sinnai, gli altri Sindaci del territorio, che hanno assicurato la disponibilità e la giusta sensibilità 
verso questo problema e non trascura la disponibilità, la sensibilità e la tempestività dimostrata dal Prefetto, in 
questo caso il Dr. Corda, verso questo problema nonché tutti gli Enti e le Istituzioni che hanno assicurato la loro 
presenza. Prima di passare alla trattazione dei punti all’ordine del giorno ricorda ai Colleghi che essendo una 
sessione dedicata all’approvazione del consuntivo non è possibile proporre interrogazioni o interpellanze. 
 

Chiedono di intervenire: 
 

Il Consigliere Piras Maria Laura il quale afferma di voler fare una mozione d’ordine, una richiesta di rinvio del 
terzo punto all’ordine del giorno già discusso in sede di conferenza dei capigruppo. Ricorda che in sede di 
Conferenza dei capigruppo c’era stata la richiesta da parte dei capigruppo della minoranza, che in quella occasione 
erano maggioranza rispetto ai capigruppo della maggioranza, di rinviare questo punto per un ulteriore 
approfondimento. Lamenta che benché i consiglieri della minoranza si siano espressi per il rinvio del punto questa 
richiesta non è stata pienamente accolta. 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo è convinto che la Dr.ssa Piras capisca che si tratta di una richiesta 
abbastanza impegnativa e spiega che si parte da un presupposto che si permette di definire viziato perché, la Dr.ssa 
Piras, afferma che nella conferenza dei capigruppo “la minoranza era maggioranza” rispetto alla maggioranza. 
Spiega che i componenti della minoranza, probabilmente, erano in numero superiore ai componenti ma che, però, 
esistono delle regole, previste nel regolamento, le quali sanciscono che le presenze vanno riconosciute in base alle 
rappresentanze dei capigruppo consiliari, nel senso che: il capogruppo dei D.S. rappresenta un certo numero di 
Consiglieri, etc. e, quindi, in fase di espressione di voto, si capisce bene che questo conta. Aldilà di questo ritiene 
che la richiesta della Dr.ssa Piras sia legittima, tra l’altro supportata anche dagli altri componenti della minoranza, a 
lui non resta che mettere a disposizione del Consiglio la richiesta per una valutazione. Chiede, infine, alla Dr.ssa 
Piras se vuole tenere in piedi la richiesta. 
 

Il Consigliere Piras Maria Laura la quale risponde di si e aggiunge che nella recente riunione dei capigruppo, 
d’accordo con i colleghi consiglieri della minoranza, venne chiesto il rinvio del punto all’ordine del giorno di 
questo Consiglio, riferito alla società Campidano Ambiente, con l’intento di poter meglio approfondire le questioni 
relative. Sostiene ancora che, in quella riunione, i capigruppo che chiedevano il rinvio erano in numero superiore a 
quelli che ritenevano di dover discutere e approvare, oggi, il punto all’ordine del giorno in questione. Ricorda che i 
capogruppo dei D.S. e di Rifondazione comunista hanno orientato la loro decisione contraria alla proposta di rinvio 
giustificata, poi, da un fantomatico peso specifico attribuito a quei rappresentanti dal Presidente del Consiglio. 
Chiede al Consiglio la cancellazione del punto all’ordine del giorno per discuterlo con i capigruppo che vorranno 
partecipare alla prossima riunione. Ribadisce che chiede la cancellazione di questo punto, il rinvio. 
 

Il Consigliere Satta Emanuele il quale afferma che non lo hanno convinto le motivazioni della Consigliera Piras 
riguardo alla sospensione di questo punto all’ordine del giorno perché non basta solamente il numero dei 
consiglieri della minoranza per fare numero ma che ognuno dei presenti, alla riunione dei capigruppo, rappresenti il 
numero dei consiglieri rappresentati in consiglio comunale. Quindi è convinto che, in quel momento, ci fosse la 
maggioranza. Ribadisce che non lo hanno soddisfatto e non lo hanno convinto le motivazioni per cui ritiene che 
non ci siano motivi validi per la sospensione di questo punto all’ordine del giorno. Ricorda che questo punto è stato 
portato all’attenzione della terza commissione che lo ha sviscerato, analizzato e interpretato in tutte le sue parti e 
con la presenza dei consiglieri sia di maggioranza che di minoranza, si riferisce in particolare al Consigliere Cocco, 
ed è stato perfettamente illustrato sia dall’Ing. Meloni che dalla Dr.ssa Angotzi che sono stati cortesemente presenti 



alla riunione e dallo stesso Sindaco. Quindi chiede che questo punto rimanga all’ordine del giorno e venga discusso 
come terzo punto così come stabilito. 
 

Il Consigliere Cocco Giovanni il quale spiega che la Consigliera Piras ha manifestato la volontà di chiedere la 
proroga o di spostare il punto all’ordine del giorno a un’altra riunione di Consiglio. Pensa che ciò sia condivisibile, 
che l’argomento sia di vitale importanza, e che non sia stato assolutamente sviscerato in nessuna delle 
Commissioni. Ricorda che nella terza Commissione si è preso atto degli indirizzi che i tre Segretari comunali, 
peraltro in un documento non sottoscritto, intendono dare ai tre Consigli Comunali dei Comuni compartecipanti 
alla società mista. Quindi, ribadisce che l’argomento non è stato assolutamente sviscerato non soltanto sul discorso 
indirizzi ma neanche sui contenuti. La Consigliera Piras non si riferiva agli indirizzi ma ai contenuti. Quindi 
condivide pienamente la richiesta e gli sembra, curiosando nei siti internet degli altri due Comuni compartecipanti 
alla società mista, che nessuno dei due Comuni o quantomeno il Comune di Selargius l’abbia messo all’ordine del 
giorno. Probabilmente la Consigliera Piras è con questo spirito che ha pensato di voler approfondire l’argomento e 
lui la pensa allo stesso modo. Ripete, anche per informazione verso chi non lo sapesse, che il Comune di Selargius 
è attore principale assieme a Sinnai e non  ha portato, all’ordine del giorno del proprio Consiglio, questo 
documento di indirizzi che i Segretari comunali danno ai Consigli comunali per la stesura del contratto. Sottoscrive 
la mozione d’ordine della Consigliera Piras di spostare ad un’altra seduta il punto all’ordine del giorno. 
 

Il Sindaco Serreli Sandro il quale chiarisce che la Conferenza dei capigruppo si è espressa, a maggioranza, per il 
mantenimento del punto all’ordine del giorno. Spiega che, anche se non nel numero effettivo, i Consiglieri 
capigruppo di maggioranza, pur essendo in numero inferiore a quelli di minoranza, rappresentano anche la parte del 
proprio gruppo. Questo è sancito molto chiaramente dal comma 2 dell’art. 10, laddove si dice che: “Ogni Capo 
Gruppo esprime in seno alla Conferenza dei Capi Gruppo una rappresentanza pari al numero di Consiglieri del 
Gruppo d’appartenenza”. Detto questo, sostiene che, in quella seduta, ebbe modo di porre, all’attenzione dei 
capigruppo, quali erano le esigenze per cui si riteneva di portare questo punto all’attenzione del Consiglio: esigenze 
dettate dall’urgenza di passare quanto prima il servizio alla Società Campidano Ambiente e l’esigenza, manifestata 
anche dagli altri Comuni, di portare a compimento il processo definitivo del passaggio di tutto il servizio alla 
Società. Ricorda che anche Selargius, in cui il servizio viene già gestito dalla Campidano Ambiente in una 
situazione di provvisorietà, ha necessità di passare quanto prima a una gestione definitiva. Afferma che l’iniziativa 
intrapresa dai tre Comuni di portare l’argomento all’attenzione dei rispettivi Consigli comunali è stata già presa, 
tant’è che Monserrato ha previsto la discussione per oggi o nella sessione aperta di Consigli comunali di tre, quattro 
sedute che sono iniziate e che dovrebbero concludersi nei prossimi giorni. Selargius lo porterà al primo Consiglio 
utile. Sostiene di essersi impegnato per mettere a disposizione, nei tempi utili, tutta la documentazione necessaria 
per gli approfondimenti da parte dei Consiglieri e che quindi tutto era a disposizione dei Consiglieri, presso 
l’Ufficio della Sig.ra Asuni, già dal giorno dopo e con l’impegno, mantenuto, nonostante si parlasse di giornate in 
cui l’apertura al pubblico era solo di mattina, di tenere aperto il giovedì e il venerdì sera nonchè il sabato mattina. 
C’è stata una piena disponibilità da parte degli Uffici. Gli indirizzi certamente non devono entrare nel merito di 
come deve essere svolto il servizio ma contengono linee generali che vanno a tutela dell’Amministrazione in cui il 
servizio si svolge, in questo caso Sinnai piuttosto che Selargius e Monserrato. Quindi, è del parere che non possano 
essere evidenziati, all’interno di questi indirizzi, la specificità di come verrà svolto il servizio piuttosto che le 
modalità di raccolta. Afferma che gli indirizzi sono abbastanza completi e che c’è tutto quanto possibile per tutelare 
appieno l’Amministrazione comunale, compresa la previsione di penalità e la rescissione del contratto. Essendo le 
linee generali espresse in questi indirizzi più che complete ritiene che la discussione possa essere portata avanti 
anche stasera. 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale ringrazia il Sindaco ed i colleghi, compresa la Dr.ssa Piras, ed 
afferma che ci sarà modo di approfondire l’argomento e di confrontarsi nel corso del dibattito. Non essendoci altri 
interventi il presidente mette ai voti la mozione d’ordine proposta dalla Dr.ssa Piras con la quale si chiede il rinvio 
del punto terzo, dell’ordine del giorno, ad altra data. La votazione dà il seguente risultato: 
 

Votazione: 
Presenti 18 
Voti favorevoli n. 7 (Lebiu, Podda, Orrù Andrea, Orrù Alessandro, Zedda, Piras, Cocco Giovanni) 
Voti contrari n. 11 
 

Il Consigliere Podda Salvatore il quale chiede al Signor Presidente la sospensione del Consiglio, per almeno 
cinque minuti, per dei chiarimenti prima di prendere in esame i punti all’ordine del giorno. Sospensione per 
convocare la Conferenza dei capigruppo. 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo, accertata la volontà del Consiglio, accorda una breve sospensione dei 
lavori. 

 

================= 



 

Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                            IL SEGRETARIO GENERALE 
            F.to SERRA                                                                            F.to ANGOTZI 
 
 

Pubblicato all’Albo Pretorio dal 09/08/2007 e per gg. 15 consecutivi con contestuale invio ai 
Capi Gruppo Consiliari. 
                                                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE 
                                                                                                                 F.to ANGOTZI 
 
 

Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 

Sinnai, lì 09/08/2007 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 
 

 


